



4/16 鳥獣供養祭

鳥獣の供養と安全を祈願

(一社)青森県猟友会三戸支部(奥政憲支部長)は、法泉寺で鳥獣供養祭を行いました。供養祭には、関係者約30人が参列し、これまで捕獲した鳥獣の供養と、農業などへの鳥獣被害の減少や実施隊の安全を祈願しました。奥支部長は「安全が一番大事。これからも事故がないように活動していきたい」と力を込めました。供養祭後、松尾和彦町長から38人に対して、鳥獣被害対策実施隊の任命書の交付式が行われました。(一社)青森県猟友会三戸支部では、一緒に活動する会員を募集しています。【問合せ】(一社)青森県猟友会三戸支部 ☎090-6621-9720

4/17 寿教室開級式

仲間とともに、生涯現役を目指す

60歳以上の高齢者を対象に、生きがいと健康づくり、仲間づくりの推進を目的としている三戸町高齢者学級「寿教室(豊川セキ学級長)」の開級式が、中央公民館で行われました。

豊川学級長は「さまざまな活動を通して、学級生同士が家族のように仲良くなり、楽しく元気に過ごせる場になってほしい」と願いを込めました。



4/22 恵心会創立30周年記念式典

更なる飛躍に向け、前進

社会福祉法人恵心会(武士澤勝義理事長)が創立30周年を迎え、同法人が運営する特別養護老人ホーム鶴亀荘で記念式典を開催しました。式典では、蛇沼子供会育成会による「蛇沼大黒舞」や青森うぐいす姉妹による「南部手踊り」が披露されたほか、施設の長期入所者や利用者に記念品が贈られました。武士澤理事長は「人材育成と経営基盤の安定という目標を掲げ、これからも入所者が満足できるようなサービスの提供に励んでいきたい」と話しました。

4/27 三戸郵便局が町内小学校に日付印を寄贈

学校のさまざまな活動で使いたい

三戸郵便局(橋本正俊局長)は、町内小学校に「11ぴきのねこ」日付印(6種類)を寄贈しました。小中一貫三戸学園三戸小学校(島守詩子校長)で行われた贈呈式で橋本局長は「学校のさまざまな活動で使ってほしい」と話し、島守校長と児童に日付印を手渡しました。三戸小6年の佐山恒凱とこがさんは「学校新聞やポスターに使ってみたい」と話しました。

